



**Universidad del Sureste
Escuela de Medicina**



NEUROPATIA HEREDITARIA 3

PRESENTA

Ángel José Ventura Trejo

Neurología

Dr. José Luis Gordillo Guillen

Comitán De Domínguez, Chiapas, 10 de julio del 2021

Das gesamte Fernstudium der
 Universität ist in drei aufsteigende
 Stufen unterteilt. Die ersten beiden
 Stufen sind die Grundstudien
 und die dritte Stufe ist das
 Hauptstudium. Die Grundstudien
 sind in zwei Phasen unterteilt.
 Die erste Phase ist das
 Basisstudium und die zweite
 Phase ist das Vertiefungsstudium.
 Das Hauptstudium ist in
 zwei Phasen unterteilt. Die
 erste Phase ist das
 Fachstudium und die zweite
 Phase ist das Abschlussstudium.
 Die Grundstudien sind in
 zwei Phasen unterteilt. Die
 erste Phase ist das
 Basisstudium und die zweite
 Phase ist das Vertiefungsstudium.
 Das Hauptstudium ist in
 zwei Phasen unterteilt. Die
 erste Phase ist das
 Fachstudium und die zweite
 Phase ist das Abschlussstudium.
 Die Grundstudien sind in
 zwei Phasen unterteilt. Die
 erste Phase ist das
 Basisstudium und die zweite
 Phase ist das Vertiefungsstudium.
 Das Hauptstudium ist in
 zwei Phasen unterteilt. Die
 erste Phase ist das
 Fachstudium und die zweite
 Phase ist das Abschlussstudium.